



NDRL : Au cours de la prochaine année, vous aurez la chance de lire les articles des élèves de 12<sup>e</sup> année de l'école Ste-Marie de New Liskeard. Grâce à leur collaboration, vous pourrez suivre l'actualité du Témiscamingue ontarien, tel que vécu par les gens de l'endroit. Bonne lecture!

## Des changements nécessaires pour les Lions de New Liskeard

Pierre Tétrault Labarge et Roch Patenaude

Pour la saison 2014-2015, l'équipe de hockey des Lions de New Liskeard, du niveau Midget BB, a décidé de relever un tout nouveau défi. En effet, l'équipe du nord de l'Ontario fait dorénavant partie d'une nouvelle ligue. Les Lions jouaient dans la North East Ontario Hockey League (NEOHA) depuis de nombreuses années, ce qui nécessitait, entre autres, des déplacements à Kapuskasing, Hearst et Wawa. Toutes les heures passées sur la route ont pesé lourd dans cette prise de décision.

### Saison 2014-2015

Pour cette nouvelle saison, l'équipe a choisi de se joindre à la ligue Midget BB de l'Abitibi-Témiscamingue. Les joueurs affronteront dorénavant des équipes de Ville-Marie, Rouyn-Noranda, Barraute, Amos et Val-d'Or, ce qui leur épargnera plusieurs heures de route. La ligue de l'Abitibi-Témiscamingue est aussi plus stable que celle du nord de l'Ontario. La ligue ontarienne ne comprend que 3 ou 4 équipes par saison, contrairement à celle du Québec qui en compte davantage. Alan Roy, gérant des Lions, affirme que ce changement fera épargner beaucoup d'argent à l'organisation. Les dépenses relatives au transport étaient élevées, ce qui avait pour conséquence d'augmenter les frais d'inscription des joueurs, ceux-ci étant déjà très coûteux.

### Défis possibles

Bien que le côté économique soit avantageux, il n'en demeure pas moins que ce changement de ligue demande quelques mises au point pour les joueurs des Lions quant à leur performance. « Au Québec, le style de jeu est axé plutôt sur le patinage, la vitesse et le mouvement de la rondelle, au lieu du contact physique », affirme le gérant des Lions. « Les équipes du Québec ont la réputation d'avoir un niveau de jeu excessivement rapide comparativement à celui de la NEOHA. Même si la sélection des joueurs des Lions a été faite de façon à contrer la vitesse des Québécois, des rajustements sont inévitables.

### Début de saison

Lors de la dernière fin de semaine du mois de septembre, du 26 au 28, les équipes de la ligue se sont rencontrées à Barraute pour un premier tournoi. Les Lions s'en sont bien sorti avec une victoire de 4-3 contre Amos. Ils ont ensuite perdu leurs deux matchs suivants en tirs de barrage contre Val-d'Or et Barraute. Le tout s'est terminé, dimanche matin, avec une défaite de 5-0 contre Barraute. Malgré ces défaites, le gérant des Lions est satisfait de la performance de l'équipe et est convaincu que ce changement de ligue est excellent pour le développement de ses joueurs qui sont heureux d'entamer leur saison dans une ligue québécoise.



Aréna de New Liskeard, domicile des Lions

## Monsieur Dragon à l'Assomption

L'École catholique Assomption voilà que leur rêve est devenu d'Earlton, accueillant des élèves réalité », explique Annik Bou- de la maternelle à la 8<sup>e</sup> année, cher, directrice de l'école. » compte un nouveau membre dans son équipe depuis le début de l'année scolaire 2014-2015. Effectivement, l'école est maintenant représentée par une nouvelle mascotte. « L'an dernier, le gouvernement étudiant voulait remettre de la vie dans l'école. Ils ont fait la demande auprès du ministère de l'Éducation pour obtenir une subvention dans le cadre du projet *Exprime-toi*. Nous avons reçu ces sous, et

Le nom retenu, monsieur Dragon, fut proposé par Félix Lachapelle, un élève de la maternelle. Le dévoilement officiel s'est déroulé à l'école, le 25 septembre dernier, lors de la cérémonie du lever du drapeau franco-ontarien. Fait intéressant : monsieur Dragon est un produit local puisque la mascotte fut confectionnée par une couturière de New Liskeard, Thérèse Mongrain.



Félix Lachapelle en compagnie de Monsieur Dragon